

“Con Unamuno digo: viva la libertad”

Escrito por Protestante Digital / Daniel Hofkamp
Lunes, 15 de Febrero de 2016 00:00

José María Calviño recibió el décimo Premio Unamuno Amigo de los Protestantes en un entrañable acto en Madrid.



José María Calviño recibe el premio de manos de Pedro Tarquis, director de Protestante Digital. / MGala

“Con Unamuno digo: viva la libertad”

Escrito por Protestante Digital / Daniel Hofkamp
Lunes, 15 de Febrero de 2016 00:00

(MADRID, 15/02/2016) Hace 30 años la televisión pública española –la única que entonces se podía sintonizar en todo el territorio- contaba con una programación religiosa monoconfesional. Sólo la iglesia católica tenía acceso a este medio con un alcance masivo.

José María Calviño, director de Televisión Española en aquella época, fue una de las personas que entendió que era, no sólo posible, sino también necesario, dar lugar en la televisión a otras religiones que no fueran la católica.

Calviño recibió el “Premio Unamuno Amigo de los Protestantes” este jueves 11 de febrero, en el Centro Cultural La Corrala (Madrid), en un reconocimiento a este momento histórico que ha permitido que desde entonces la presencia evangélica, y de otras confesiones, tuvieran su lugar en la televisión pública.

El abogado y ex director de TVE, recordó aquel momento con sus complejidades, en una España que todavía se encontraba en plena transición religiosa. Calviño contó cómo su etapa de estudiante de Derecho en Santiago de Compostela le permitió ahondar en libros casi prohibidos y conocer la realidad de la persecución y el silenciamiento de los protestantes en España bajo la Inquisición.

“Con Unamuno digo: viva la libertad”

Escrito por Protestante Digital / Daniel Hofkamp
Lunes, 15 de Febrero de 2016 00:00



El contenido de este artículo es propiedad de Protestante Digital y no puede ser reproducido sin el consentimiento expreso de su autor. Se permite la impresión de este artículo en su totalidad en un solo documento, siempre y cuando se cite la fuente original.

“Con Unamuno digo: viva la libertad”

Escrito por Protestante Digital / Daniel Hofkamp

Lunes, 15 de Febrero de 2016 00:00



“Con Unamuno digo: viva la libertad”

Escrito por Protestante Digital / Daniel Hofkamp
Lunes, 15 de Febrero de 2016 00:00



[El fruto de legado de José María Calviño](#) (José Pablo Salazar, 12/02/2016)